

「3年1組学級通信」

# 雲外蒼天

大田原中学校

令和6年10月11日

文責：高久 拓也

～前期終了3-1～



## ○前期が終了し、短い秋休みに入ります！！

4月に3-1がスタートし、早くも半年が経ちました。子供たちは日々成長し、現在は受験生としての顔を見せるようにまでなりました。また、最高学年として、学校の中心となりD-1グランプリや各種大会など様々な行事に全力で取り組む姿が見られ、頼もしくなったと感心しています。

後期も「起翔祭」があります。中学校生活最後のビッグイベントとして、子供たちも張り切って練習に励んでおり、受験に向け更なる成長のきっかけとなればと考えています。

中学生活も残すところあと半年。今後ともよろしくお願いします。



学校情報は大中HPを  
ご覧ください！

## ○学年レクリエーションが行われました！！

10月3日に学年レクが行われました。我が3-1は「ドッジボール第1位」・「私は誰でしょう（レクリエーションゲーム）第2位」となり、D-1グランプリに続き見事『総合優勝』を獲得しました。合唱コンクールに良い弾みとなりました。



「ドッジボール」第1位、「私は誰でしょう」第2位、「総合優勝」できて嬉しかった。学級委員長  
また、今まで以上にクラスの輪を強くすることができて良かったです！ 関 瑛太

## ○合唱コンクールの曲紹介！！

子供たちからお聞きになっていると思いますが、今年度の3-1の合唱曲は以下のように決めました。応援よろしくお願いします。

合唱曲 『友 ～旅立ちの時～』

指揮者 筑摩 颯太 さん

伴奏者 小林由衣花 さん

いつもは明るく、うるさいほど元気ですが、合唱のときは一致団結し、空気が変わります。私たちが歌う「友」はJ-POP調なのでとても難しいですが最優秀賞をとれるよう頑張ります！！ 学級副委員長 野澤穂乃佳

受験生として、毎日学習に励んでいる皆さん。テスト続きで大変だと思いますが、へこたれずに努力している姿に感心しています。中学校生活も残り6か月となりました。最後まで頑張りましょう。

～大田原中学校ありがとう運動推進中～

